

lunes 21 de febrero de 2011

"El Parlamento por Andalucía", en Santa Clara

El vicepresidente primero de la Cámara andaluza, Manuel Gracia, ha inaugurado, junto al alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, y la parlamentaria andaluza Marisa Bustinduy, la exposición itinerante "El Parlamento por Andalucía", que se exhibe en el Centro Cultural Santa Clara.



Descargar imagen

Procedente de Conil de la Frontera en la provincia de Cádiz, "El Parlamento por Andalucía" siguiendo con su recorrido por municipios de toda la comunidad autónoma, recala hasta el 28 de febrero en Santa Clara. Puede visitarse de lunes a viernes de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas.

La muestra organizada por la institución que preside Fuensanta Coves, presenta a través de 12 módulos y varios documentales el contexto histórico que condujo a la constitución del Parlamento de Andalucía en 1982, así como las funciones de la institución, los diputados y su trabajo hasta hoy.

"El Parlamento por Andalucía" tiene un marcado carácter participativo al disponer de juegos interactivos que amenizan los contenidos. Así, ofrece a los visitantes la posibilidad de ejercer de

diputados durante un minuto a través de la recreación de la tribuna de oradores de la Cámara andaluza. Otro de los elementos participativos de la exposición permite a los visitantes responder desde los cinco escaños simulados a diez preguntas relacionadas con la muestra.

La exposición dispone de un guía para atender las visitas tanto individuales como de grupos concertados.



Descargar imagen